



A medida que nos acercamos a los meses de verano, el comité de APAC desea agradecer a todos nuestros voluntarios por su arduo trabajo y dedicación durante todo el año. Como siempre, nuestro agradecimiento también a nuestros seguidores y clientes por su lealtad y donaciones de artículos a nuestra tienda benéfica. Los artículos donados a nuestra tienda se venden rápidamente debido a que son de buena calidad y se venden a precios económicos.

PERROS

En la primera mitad de este año, hemos visto un gran aumento en el número de familias que no pueden seguir cuidando a sus perros. Las principales razones son las económicas, el alojamiento y la reubicación laboral en el extranjero. Con la situación económica, las personas se están mudando a alojamientos más baratos y a menudo descubren, demasiado tarde, que no se les permite tener un animal en su nuevo hogar. Esto es angustiante para todos los involucrados. Por favor, no deje que esto sea un motivo si está considerando cambiar de casa. También, estamos descubriendo que algunas personas no tienen suficiente dinero para cuidar adecuadamente a sus perros. Aunque es posible que hayan presupuestado la comida para perros, el aumento de los costos veterinarios está llevando a que las personas no vacunen a sus perros anualmente o no les proporcionen medicamentos antiparasitarios internos y externos con regularidad. La omisión de ambos puede provocar una enfermedad grave en los perros y puede dar lugar a un tratamiento costoso en el futuro. En comparación con las facturas veterinarias por enfermedades graves, el costo anual del control de parásitos y la vacunación contra la rabia es menor. APAC también sugiere que investigue el seguro para su familiar de cuatro patas. Sin embargo, asegúrese de que no se trate solo de responsabilidad pública. Verifique el valor de la cobertura de las facturas del veterinario, los medicamentos y también los costos de eutanasia y eliminación. En caso de duda, habla con tu veterinario sobre tus preocupaciones y pídele consejos y recomendaciones.

GATOS

A principios de junio, APAC recibió una pequeña gatita, que pesaba solo 300 gramos, con una terrible infección ocular. Estábamos muy preocupados porque todos nuestros hogares de acogida ya estaban llenos, pero afortunadamente un miembro del público que estaba en los veterinarios, muy amablemente se ofreció a cuidarla. Dos días después, pesaba 378 gramos, comía bien y jugaba. Necesitará cirugía en el ojo cuando este más fuerte. La encantadora señora que se la llevó, ha decidido adoptarla. Así que para esta gatita, y para nosotros, es un final muy feliz. Si desea ser voluntario como hogar de acogida, póngase en contacto con nosotros a través de apac.elcampello@gmail.com

MEMBRESÍA / DONACIONES / RECAUDACIÓN DE FONDOS

APAC es contactada cientos de veces cada mes por personas que desean o exigen nuestra ayuda. Tenemos recursos extremadamente limitados y la mayoría de las personas que solicitan nuestra ayuda nunca nos han donado o ayudado de ninguna manera. Recibimos cientos de "me gusta" y "comentarios" en nuestras páginas de Facebook, pero eso no nos ayuda a ayudar a los animales. Por favor, únete a nuestra cuenta "Teaming" que cuesta 1€ al mes – si los cientos de personas a las que les gustan nuestras publicaciones se unieran al programa "Teaming", podríamos ayudar a muchos más animales. www.teaming.net/apacelcampello

¡Ayúdanos a seguir apoyando a los animales que no tienen voz propia!

La membresía de la Asociación es de 5 € por año: los formularios de solicitud están disponibles en la tienda; en línea en nuestro sitio web o enviando un correo electrónico a membership.apac@gmail.com

ASOCIACIÓN PROTECTORA DE ANIMALES DE EL CAMPELLO

Avda. Germanies 20, El Campello 03560 Tienda 693 698 686 Lunes-Viernes 10:00-14:00 : Sábado 10:00-12:30